

Antwort der Verwaltung:

1. Für welche Investitionen hat die Stadt Meckenheim Fördermittel aus dem DigitalPaktSchule beantragt?

Nach Verabschiedung des Medienentwicklungsplanes und den daran anschließenden IT-Planungsgesprächen mit den Schulen werden derzeit die Technisch-pädagogischen Einsatzkonzepte, die als Begleitdokumente den DigitalPakt-Anträge beizufügen sind von den Schulen mit fachmännischer Unterstützung überarbeitet.

Nach Fertigstellung der tpEks werden die DigitalPakt-Anträge für folgende Investitionen gestellt:

- (mobile) Endgeräte für Schülerinnen und Schüler
- interaktive Präsentationstechnik für Grundschulen
- passive Präsentationstechnik für weiterführende Schulen
- Server für weiterführende Schulen

2. In welcher Höhe wurden Fördermittel beantragt?

Die Fördermittel werden in voller Höhe von 675.036,00 € abgerufen, hinzukommen städtische Eigenmittel in Höhe von 75.004,00 €.

3. Wurde das der Stadt Meckenheim maximal zur Verfügung stehende Budget aus dem DigitalPaktSchule damit vollständig ausgeschöpft?

Ja, das zur Verfügung stehende Budget wird in voller Höhe ausgeschöpft.

4. Inwieweit wurden die beantragten Fördermittel bereits bewilligt?

Da die Anträge erst zum Jahresende (Antragfrist bis 31.12.) gestellt werden, kann noch keine Bewilligung vorliegen.